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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "ARRIVA L'ESTATE E LA METROPOLITANA È UN FORNO" 
PRESENTATA DAI CONSIGLIERI BERTOLA ED APPENDINO IN DATA 6 AGOSTO 2015.  
 

I sottoscritti Consiglieri Comunali,    
 

CONSIDERATO CHE 

 

- a fronte delle elevate temperature e percentuali di umidità verificatesi costantemente nel 
mese di luglio, a cui si aggiunge il forte affollamento delle ore di punta, l'aria interna alle 
carrozze della metropolitana risultava pressoché irrespirabile; 

- le carrozze della metropolitana non risultano infatti dotate di aria condizionata o di sistemi 
di ventilazione; 

- trattandosi di un servizio che si svolge interamente sottoterra (deposito a parte), per tutta la 
durata del turno di servizio la possibilità di ricircolo naturale dell'aria è molto limitata;         

 
INTERPELLANO   

 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
1) se siano stati effettuati rilevamenti delle temperature e delle percentuali di umidità 

all'interno delle carrozze della metropolitana nel mese di luglio, specie nelle ore di punta, 
per verificare la loro sopportabilità; 

2) quale sia attualmente il sistema che dovrebbe prevedere il ricircolo e il condizionamento 
dell'aria all'interno delle carrozze della metropolitana durante il servizio; 

3) se l'Amministrazione e GTT non ritengano opportuno studiare qualche intervento per 
migliorare la circolazione dell'aria all'interno delle carrozze della metropolitana nei periodi 
di grande calura.    

 
F.to: Vittorio Bertola 

Chiara Appendino    


